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ATA DA NONA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO. 2 

 3 
Aos dezessete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, com 4 

início às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede 5 

do Campus da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada 6 

na Avenida Leto Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de 7 

Caraúbas/RN, deu-se início à nona assembleia ordinária do Departamento de 8 

Ciência e Tecnologia. Estiveram presentes os professores: Edna Lúcia da 9 

Rocha Linhares, a qual presidiu a assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, 10 

André Moreira de Oliveira, Daniel Freitas Freire Martins, Davi da Costa 11 

Almeida, Fernando Neres de Oliveira, Francisco Aécio de Lima Pereira, 12 

Francisco César de Medeiros Filho, Gilmara Elke Dutra Dias, Guymmann 13 

Clay da Silva, Heloísa Frazão da Silva, Henrique Rennó Zanata, Hudson 14 

Pacheco Pinheiro, José Júnior Alves da Silva, Landerson Bezerra 15 

Santiago, Mackson Matheus Franca Nepomuneno, Mara Betânia Jales dos 16 

Santos, Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros de Souza, 17 

Mariana de Brito Maia, Maurício Zuluaga Martinez, Reginaldo Gomes 18 

Nobre e Zenner Silva Pereira. Também estiveram presentes os 19 

representantes discentes: João Gabriel Ferreira da Silva e Edney Matheus 20 

Viana Freitas. Justificaram ausência os professores: Ana Paula Ferreira 21 

Ramos, Antônio Vitor Machado, Daniely Formiga Braga, Oscar Bayardo 22 

Ramos Lovon, Rejane Ramos Dantas e Ricardo Neves Bedoya. Verificada 23 

a existência de quorum legal, a chefe do departamento, professora Edna Lúcia 24 

da Rocha Linhares, deu início à reunião saudando a todos, agradecendo as 25 

presenças. Iniciou com a votação das justificativas de ausência, obtendo 26 

aprovação, com cinco abstenções. Logo após, foi feita a leitura da pauta com 27 

os seguintes pontos: primeiro ponto – homologação da ata da 8ª Assembleia 28 

Ordinária do DCT 2018; segundo ponto – homologação da ata da 11ª 29 

Assembleia Extraordinária do DCT 2018; terceiro ponto – projeto de extensão 30 

– Terapia facilitada por cães e palestras educativas sobre proteção animal e 31 

adoção responsável na UFERSA Caraúbas – professora Mara Jales; quarto 32 
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ponto – homologação dos componentes curriculares; e quinto ponto – outras 33 

ocorrências. Após leitura, a pauta foi aprovada por unanimidade. Dando início 34 

ao primeiro ponto, a professora Edna Lúcia colocou em votação a Ata da 8ª 35 

Assembleia Ordinária do DCT 2018. Deliberação: aprovada por unanimidade. 36 

No segundo ponto, foi posta em votação a Ata da 11ª Assembleia 37 

Extraordinária do DCT 2018. Deliberação: aprovada por unanimidade. No 38 

terceiro ponto, foi apresentado o projeto de extensão da professora Mara 39 

Jales. Logo após, o professor André fez uma observação referente ao fato de o 40 

público externo estimado ser menor que o público interno estimado, pois o 41 

corretor seria o inverso. A professora Mara Jales agradeceu pela observação e 42 

disse que fará a alteração. Posto em votação com ressalva. Deliberação: 43 

aprovado por unanimidade. No quarto ponto, a professora Edna Lúcia colocou 44 

em discussão os componentes curriculares das disciplinas de Cálculo I, 45 

Economia para Engenharia, Expressão Gráfica, Laboratório de Eletricidade e 46 

Magnetismo, Mecânica Clássica e Projeto Auxiliado por Computador. Após 47 

análise, foram postos em votação. Deliberação: aprovados, com uma 48 

abstenção. Em seguida, no quinto ponto, a presidente falou sobre a 49 

relevância da campanha Natal sem Fome, como também, pediu a colaboração 50 

de todos. Ressaltou a importância do Workshop da PROGRAD, disse que foi 51 

muito bom e desejou que mais docentes participassem e não perdessem esse 52 

momento tão singular para os cursos da universidade. A professora 53 

Guymmann Clay alertou para que o docente se responsabilize em ir buscar as 54 

impressões que são enviadas para a sala 10, e não pedir para que um aluno 55 

faça isso, tendo em vista que há impressão de provas e os discentes acabam 56 

tendo acesso a esses documentos. A professora Mara Jales socializou o 57 

lançamento do livro organizado por ela. Falou também sobre as ações do 58 

projeto de extensão Animais do Campus Caraúbas, como as castrações que 59 

estão sendo realizadas e vacinas contra a raiva que serão aplicadas no mês de 60 

janeiro de 2019. Solicitou contribuição para campanha de arrecadação do 61 

bazar em prol dos animais do campus. A professora Ana Tereza solicitou uma 62 

reavaliação do horário de circulação dos ônibus, em virtude dos atrasos dos 63 

alunos ocasionados pela rota desses transportes. Pois o ônibus sai do campus 64 
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às 9h30 para retornar às 9h45, mas retorna com 15 minutos de atraso no 65 

horário de saída dos ônibus. O professor Francisco César relatou que os 66 

alunos estão revertendo o horário também. O discente João Gariel justificou 67 

que um ônibus quebrou e o outro ônibus não comporta todos os alunos, por 68 

isso estão ocorrendo os atrasos dos discentes no início das aulas. O discente 69 

Edney Matheus ressaltou que todo final de semestre um ônibus quebra. Diante 70 

das observações, o professor Daniel Freitas esclareceu sobre a questão da 71 

quebra do ônibus e solicitou que os representantes discentes conversassem 72 

com a comunidade estudantil para rever esse horário e conscientizassem os 73 

alunos para ficarem mais um tempo na universidade a fim de retornarem no 74 

próximo ônibus da rota, pois há várias rotas. Observou que os alunos deixam 75 

para vir no horário bem próximo da aula e acabam superlotando um ônibus em 76 

determinado horário. E esclareceu que não tem justificativa para adquirir outro 77 

ônibus nem recursos financeiros. O professor Marcelo falou que 78 

frequentemente os alunos chegam atrasados e colocam a culpa no ônibus, 79 

como se o professor não tivesse o direito de reclamar dos atrasos. O professor 80 

Landerson disse que faz a chamada no início e outra, no final da aula, já para 81 

evitar atrasos ou saídas antecipadas. A professora Edna Lúcia informou que o 82 

professor Henrique Zanata está pedindo vacância do cargo, pois passou em 83 

outro concurso e foi convocado. Informou sobre a possibilidade de chamar 84 

algum candidato que tenha passado em outro concurso ou abrir seleção para a 85 

vaga. Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada 86 

a reunião. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária Executiva 87 

do DCT, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pela chefe do 88 

departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  89 

 90 

 91 

_________________________                               _______________________ 92 

Edna Lúcia da Rocha Linhares                                Ana Paula O. V. de Andrade   93 

        Chefe do DCT                                                        Secretária Executiva 94 

     Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 95 


